

Publié le 20 octobre 2021 à 15h36

45 aquarellistes de Bretagne réunis au palais des congrès de Pontivy

Lecture : 1 minute.

La Société des aquarellistes de Bretagne regroupe 160 adhérents sur quatre communes. Certains d'entre eux se sont retrouvés, dimanche, à Pontivy, pour l'assemblée générale.



Les aquarellistes de Bretagne se sont retrouvés au palais des congrès de Pontivy. Ils ont pu notamment découvrir leur quatrième ouvrage d'aquarelles, disponible en librairie.

Les aquarellistes de Bretagne étaient au palais des congrès de Pontivy, dimanche 17 octobre, pour leur assemblée générale.

La Société des aquarellistes de Bretagne est une association créée en 2005, dont le siège est à Montgermont (Ille-et-Vilaine). Elle a pour but de soutenir une démarche artistique et de faire apprécier l'aquarelle. Les 160 adhérents peuvent se rendre dans l'une des quatre antennes : Montgermont, Guidel, Guipavas et Pont-L'Abbé.

Les artistes sont en majorité autodidactes et très doués. Une émulation et des stages de haut niveau permettent de progresser. La qualité est au rendez-vous, leur quatrième ouvrage, qui collecte les œuvres, vient de sortir en librairie. Il s'intéresse à la Bretagne intérieure. Le château de Pontivy y figure en bonne place.

« On reste optimiste, on vit comme une renaissance avec cette assemblée, on se retrouve mais on reste prudent. Nous allons organiser nos expositions, reprendre les stages et accueillir des peintres de renom. L'aquarelle nous permet aussi de peindre la nature », explique la présidente, Brigitte Podgorniak.

Contact

aquarellistesdebretagne@gmail.com